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Après la nomination d’Enrique Vicente au poste de Directeur Général en décembre 
dernier, l’agra accueille depuis début avril, Christophe Sibille au poste de Directeur Com-
mercial & Marketing. Ainsi, Christophe rejoint les équipes avec pour missions principales :
le développement du service commercial et, pour ligne directrice, de toujours garantir 
réactivité et satisfaction auprès des adhérents et clients du groupement.

« Mon expérience à travers différents groupements me permet de mieux appréhender 
les problématiques de notre métier. Je m’appliquerai à renforcer les points forts de l’en-
treprise et, au terme d’une phase d’observation et d’échanges, proposerai des axes 
d’amélioration afi n d’optimiser notre compétitivité. Merci à Laurent et Enrique d’avoir 
placé leur confi ance en moi, un beau challenge à relever ! »

Avec plus de 30 ans d’expérience dans le milieu de la rechange et du développement 
de réseaux de garages, Christophe succède à Enrique sur la partie commerciale du 
groupement. Un choix évident pour le nouveau Directeur Général de l’agra qui souhaite 
renforcer ses équipes et se consacrer à temps plein sur ses nouvelles missions à la tête du 
groupement.

« Après un peu plus de cinq années à la Direction Commerciale de notre groupement 
agra, où je me suis attaché à préserver les valeurs humaines transmises par Michel Ma-
zières et André Brutinel, c’est à mon tour de passer le relais à Christophe. Et c’est avec un 
plaisir non dissimulé que je lui transmets :

• une équipe commerciale au complet, engagée au quotidien dans la mise en œuvre 
d’un commerce de proximité,

• le centre service clients (CSC), conduit par Valérie, qui accompagne chaque jour - avec 
son équipe - nos adhérents et clients grâce à leur implication et réactivité,

• nos réseaux de réparation Proximeca & Point Repar, pilotés par Nicolas,

• le service marketing, communication et événementiel du groupement, qui s’appuie sur 
les compétences de Chloé.

Christophe pourra également compter sur les compétences pluridisciplinaires de Carole, 
son assistante à la direction commerciale désormais.

Je suis persuadé que Christophe saura poursuivre la dynamique que nous avons initiée 
ces dernières années. Je lui souhaite plein de succès dans ses nouvelles fonctions au 
sein de notre belle entreprise. Son expertise de la rechange sera un atout précieux pour 
continuer à progresser.
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C’est dans cet esprit de passation, empreint de dynamisme, d’audace et d’ambition, 
que je souhaite inscrire notre groupement. Je vais désormais pouvoir me consacrer plei-
nement à mes nouvelles missions de Directeur Général. 
Je tiens à remercier Laurent Brutinel, les membres du Conseil d’Administration ainsi que 
l’ensemble des équipes pour la confi ance qu’ils m’accordent. Le commerçant que je 
suis mettra tout en œuvre pour en être digne, à commencer par garder cet œil de com-
merçant… mais pas seulement !

Nos projets sont ambitieux, certes, mais je reste convaincu que la différence se fera grâce 
à des équipes soudées, ayant pour objectif prioritaire de toujours satisfaire l’ensemble de 
nos partenaires : adhérents, clients, réseaux de réparations et fournisseurs.

Les enjeux liés à notre corporation sont multiples, et l’environnement automobile est en 
pleine mutation. Je fais partie des personnes profondément convaincues que chaque 
changement est une opportunité de faire toujours mieux. Fort de ce constat, je peux 
d’ores et déjà vous confi rmer que l’agra se tiendra à vos côtés et travaille activement 
sur les sujets tels que la diversifi cation métier, la digitalisation, l’amélioration de la data, la 
performance de l’offre produits, les plans de transport et stratégies de marques ; tout en 
prenant soin de conserver notre ADN : des indépendants au service des indépendants.

Nos connexions à l’écosystème Autolia et de fait à l’ITG Temot International seront sans 
conteste d’excellents leviers de croissance et d’effi cacité pour notre groupement. A 
nous de tirer profi ts de ces 2 grandes forces pour fi naliser nos actions en cours et concré-
tiser nos projets futurs.

Dans tous les sports que j’ai eu la chance de pratiquer, c’est toujours grâce au collectif 
et à la cohésion que les matchs ont été couronnés de succès. Et c’est en équipe que 
l’agra saura vous apporter la compétitivité que vous, acteurs de la rechange, êtes en 
droit d’attendre !

Demain est moins à découvrir qu’à inventer, alors inventons le ENSEMBLE ! »
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